

La région est la 4eme productrice d'électricité à partir d'éoliennes. Cent quarante aérogénérateurs devraient voir le jour d'ici les trois prochaines années, notamment à Saint-Georges-sur-Arnon (première commune de l'Indre à s'équiper d'aérorégénérateurs en 2009) où la mairie mise sur l'installation de onze nouvelles éoliennes (le parc existant, composé de 19 modules, fournit en éclairage, chauffage et électricité à destination de l'industrie, l'équivalent de la consommation d'une ville de 14 000 habitants).